

# KLIK PUBLIK

## Ciptakan Kondusifitas Jelang Pilkada 2024 dan Antisipasi Geng Motor, Kapolsek Pabedilan Akp Mulyadi, SH lakukan Jum'at Curhat bersama Muspika dan Kasatgas Se Kecamatan Pabedilan.

Panji Rahitno - [CIREBON.KLIKPUBLIK.COM](http://CIREBON.KLIKPUBLIK.COM)

Jul 19, 2024 - 10:37



KAB. CIREBON - Demi terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif, Kapolsek Pabedilan Polresta Cirebon Akp Mulyadi, SH laksanakan Jum'at Curhat bersama Muspika dan para Kasatgas Se Kecamatan Pabedilan bertempat di

Mapolsek Pabedilan. Jum'at, 19/07/2024 Selain menampung aspirasi masyarakat dari berbagai kalangan, Akp Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan Polresta Cirebon bersama para Kanit dan Bhabinkamtibmas serta Babinsa melaksanakan Jum'at Curhat bersama para Kasatgas sebanyak 13 Desa Se Kecamatan Pabedilan, sengaja para Kasatgas ini di kumpulkan untuk melaksanakan Jum'at Curhat dengan tujuan agar lebih meningkatkan kewaspadaan terhadap maraknya kelompok jalanan baik Geng Motor maupun Camp camp-an baik konten maupun sejenisnya, selain juga untuk mengelola Kamtibmas dalam tahapan pilkada 2024 ini baik Pemilihan Gubernur dan Wakil gubernur juga Bupati dan Wakil Bupati yang sesuai jadwal akan dilaksanakan November 2024. Dalam kegiatan Jum'at Curhat ini juga hadir pula perwakilan dari camat Pabedilan yakni Sdr. Arif Hidayat selaku Anggota Satpol PP dan juga perwakilan Babinsa sebagai Soliditas tiga pilar dalam mengelola Kamtibmas di Wilayah Kecamatan Pabedilan agar tetap terjaga keamanan maupun ketertiban dan kenyamanan di masyarakat. Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H selaku Kapolresta Cirebon melalui Kapolsek Pabedilan Akp Mulyadi, SH juga memaparkan dalam Jum'at Curhat ini hendaknya peranan para Kasatgas ini tetap selalu waspada dan sebagai garda terdepan sebagai mitra Kamtibmas baik dalam penyampaian informasi maupun sebagai penggerak di desanya masing-masing yang erat kaitannya dalam hal keamanan, termasuk didalamnya harus mengetahui serta mendata warganya khususnya yang usia remaja maupun pemuda yang terindikasi bergabung kedalam kelompok kejahatan jalanan baik geng motor maupun aksi konten remaja dan pemuda yang memiliki potensi melakukan aksi jalanan ini, dengan tujuan sebagai upaya pre-emptif (pencegahan) agar tidak terjadi di Wilayah Kecamatan Pabedilan maupun di Kabupaten Cirebon pada umumnya. Hal senada juga disampaikan oleh Kanit Reskrim Polsek Pabedilan Ipda M. Rahmat, SH yang membenarkan apa yang disampaikan oleh Akp Mulyadi selaku Kapolsek Pabedilan, bahwasanya peran serta Kasatgas lebih di optimalkan lagi untuk mencegah terjadinya aksi yang meresahkan masyarakat, terlebih pada tahun ini juga ada pesta demokrasi dalam pilkada 2024 mendatang, dengan harapan dan penekanan wilayah Kecamatan Pabedilan tetap aman dan kondusif.